

K u n d m a c h u n g .

Im Einverständniß mit dem hohen Ministerium des Innern hat das hohe k. k. Kriegs-Ministerium die Errichtung der 3. Division des

Wiener Freiwilligen Jäger-Bataillons

angeordnet, welche auch schon bereits begonnen hat.

Um die Completirung zu beschleunigen und diese 3. Division mit ihren Brüdern in Italien, welche mit anerkannter Auszeichnung an den Kämpfen unserer tapfern Armee ruhmvollen Antheil nahen, sobald als möglich zu vereinigen, werden alle Jene, welche Theil nehmen wollen, aufgefordert sich in der Haupt-Werb-Commando-Kanzlei des Regiments Hoch- und Deutschmeister in der Alser-Kaserne, und in Bruck an der Leitha in der Rechnungs-Kanzlei des obigen Bataillons zur Affentirung anzumelden.

Die Freiwilligen verpflichten sich nur auf Kriegsdauer zu dienen, und genießen überhaupt alle Vortheile, welche das hohe Kriegs-Ministerium diesem, bei seiner Errichtung unter dem Namen „Handelslegion“ bestehenden Truppenkörper bewilligte.

Wien den 11. September 1848.

Wiener freiwilliges Jäger-Bataillon, 3. Division.

